

カメラ ま ち の 出 来 事 あらかると

You・農・遊フェスティバル (10月9日 宇治地域市民センター周辺)

新市発足を記念して「備中たかはしYou・農・遊フェスティバルin宇治 彩りの山里ふるさと物産まつり」が開かれました。会場には、備中かぐら太鼓や銭太鼓、昔なつかしい大道芸「バナナの叩き売り」、地元野菜・加工品の販売などに大勢の家族連れが詰めかけにぎわいました。

マジレンジャーショーが始まると子どもたちは、ヒーローに大きな声援を送っていました。



祝 かぐら街道線開通式 (9月23日 丸滝橋/成羽町中野)

県事業で昭和53年から整備を進めてきた広域農道かぐら街道線の「丸滝橋」が完成し、開通式が行われました。全線開通により、今後の地域連携による営農推進が期待されています。

リズムに合わせて レッツダンス (9月25日 川上マンガ絵ぶた公園)

新市発足記念「かわかみふるさと物産まつり」が開かれました。ステージでは「子供備中神楽」や「リズム体操」、ものまね歌謡ショーなどがあり、多くの来場者で盛り上がりしました。また、各種協議会が出店したテントでは旬の野菜や地域の手作り特産品等の販売もありました。



渡り拍子で祭りに華 (9月25日 松原地域市民センター)

「2005かぐら街道松原ふれあい市場」が開かれ多くの家族連れらでにぎわいました。同地区に伝わる渡り拍子では、小中学生らによる地元保存会のみごとな舞いを披露。マジックショーやピオーネなどの新鮮な農産物の販売もありました。



備中で勇壮な太鼓の響き (10月2日 備中やすらぎの里周辺)

新市発足記念「備中ふるさとまつり」が開かれ、備中太鼓や子ども神楽の上演、農産物や加工品即売があり大勢の人出でにぎわいました。地元企業によりチャリティオークションが行われ、自転車や電化製品、家具、おもちゃなどが格安で落札されていました。なお、この収益金30万円は交通遺児や子育て支援などに役立ててと市に寄付されました。ありがとうございました。



吹屋でドラマロケ (9月12日 吹屋ふるさと村)

日本テレビのテレビ番組「火垂るの墓」の収録が、9月8日から12日まで吹屋ふるさと村で行われました。今回のロケでは、たかはしフィルムコミッションが、地元エキストラの仲介やロケ地選定などの撮影支援を行いました。地元エキストラ117人、市内からのスタッフ31人が参加（5日間延べ人数）。

番組は終戦60年のスペシャルドラマで、主演は松嶋菜々子さん。日本テレビ系列で、11月1日(火)21時から放送されます。



よいしょ!よいしょ! (10月2日 スポーツパークうかん)

有漢地域を8つの地区に分け、地区対抗の町民運動会が開かれました。時折、小雨がちらつく、あいにくの天候でしたが、綱引きやリレーなどの競技に熱戦が繰り広げられ参加者みんなで盛り上がった一日となりました。



市内最高齢おめでとうございます (9月20日 鍛冶町)

敬老の日を記念して、市長は市内の男性最高齢者・赤木末吉さん宅を訪れ、花束や記念品を手渡し長寿を祝いました。赤木さんは102歳で、脳の活性化のため毎日、日課として将棋を打っているそうです。

また、女性の最高齢者・金元キヨノさん(成羽町吹屋・105歳)のお祝いに市内の病院を訪れました。長寿の秘訣は「物事に対して、くよくよしないこと」だそうです。



100歳おめでとうございます (10月10日 自宅/玉川町玉)

10月8日、堀冨子さんが100歳の誕生日を迎え、市長らが訪問して長寿を祝いました。花束や記念品が手渡されると「皆さんのおかげです」と感謝の言葉を述べられました。長寿の秘訣は「のんきに構えてマイペースで生活すること」だそうです。

市内で100歳以上の方は、10月10日現在で24人(男性3人、女性21人)。



秋晴れの中 楽しいイベント (10月9日 成羽総合福祉センターほか)

新市発足記念「第22回なりわ祭り」が開かれ、さるまわしショーや子ども神楽、お笑いライブなど多彩な催しがあり、会場を訪れた家族連れらは、楽しい1日を過ごしました。

うわ〜っ おいしそう (9月10日 世界のぶどう園)

川上地域の秋の風物詩「世界のぶどう園」が9月11日から25日まで開園。期間中2,484人が来園し、世界15カ国59品種の珍しいぶどうを堪能しました。

オープン初日には、川上幼稚園の園児48人を招待。ぶどう園の開園は今年で12年目です。

